



EN AGUAS INTERNACIONALES:

Israel intercepta barco con ayuda a Gaza en el que iba Greta Thunberg

FRANCE PRESSE



THUNBERG subió a Telegram un video en el que avisaba de la intercepción del barco.

lías" mientras intentaban entregar ayuda que se necesita con desesperación en el territorio. Indicó que el barco fue interceptado en aguas internacionales a unos 200 kilómetros de Gaza.

Las fuerzas israelíes detuvieron un barco de asistencia que se dirigía a Gaza y en el que viajaban Greta Thunberg y otros activistas, para mantener un bloqueo sobre el territorio palestino que se ha endurecido durante la guerra con Hamas, dijo The Associated Press.

La cancillería israelí —que describió el viaje como una maniobra de relaciones públicas de celebridades— informó que 12 activistas, incluida Thunberg, habían desembarcado en el puerto israelí de Ashdod después de que su barco fuera incautado. Se espera que los activistas sean trasladados a un centro de detención antes de ser deportados.

La Coalición de la Flotilla de la Libertad, que había organizado el viaje, dijo que los activistas fueron "secuestrados por las fuerzas israelíes"